



1月23日（月）牧小学校の全校児童（87人）が安八百梅園の清掃活動を行いました。

これは、牧小学校の全校ボランティアタイムの一環として、梅の花が咲き始めるこの時期に、町内外から訪れるお客様が気持ちよく見学してもらえるよう毎年行われています。



2月7日（火）結小学校で「結つ子ゆめ会議2012」が開催されました。この会議は、児童の視点から自分たちが生活する学校を良くしていくこと毎年2回行われ、今年の7月の会議では、教室にバスケットボールを配布してほしいという提案などが提出され、実現してきました。



2月14日（火）名森小学校体育館で「歯と口の健康教室」が開催されました。当日は、ライオン歯科衛生研究所の歯科衛生士を講師に招き、全校児童（550人）が参加して、クイズなどと一緒に歯の働きの大切さや、発育段階に合わせた歯の磨き方を学びました。また、講師の先生から歯磨きの基本やポイントを聞き、実際に歯ブラシを使って歯を磨きながら虫歯と歯周病の予防法を学びました。



2月15日（水）東安中学校体育館で「伝統を引き継ぐ会」が開催されました。この会は生徒会や各学年の取り組みなど一年間の活動の成果を発表し、学校の中心としてリードしてきた3年生から1・2年生に伝統を引き継ぐことを目的に毎年行われています。

当日は、生徒会の各委員会が今までの取り組みや成果を発表し、続いて各学年の発表をしました。様々な交流を行いながら、在校生に自分たちの活動を伝えようとする姿が見られました。

訪れる人が気持ちよく 牧小学校

僕たちの夢を語る 結小学校

いつまでも健康な歯を 名森小学校

学校の伝統を引き継ぐ 東安中学校